



Im August dieses Jahres haben wir die traurige Nachricht erhalten, dass Leslie Abram, eine ehemalige Spielerin unserer 2. Damenmannschaft, mit nur 26 Jahren an Blutkrebs verstorben ist. Diese Nachricht hat uns zutiefst erschüttert.

Leslie hat über 3 Jahre lang mit uns für Blau-Gelb auf dem Platz gestanden. Wir haben zusammen trainiert, gespielt und gefeiert. Als Frohnatur, Optimistin und Kämpferin war sie ein wichtiger Teil unseres Teams. Unsere Zeit mit ihr werden wir immer in bester Erinnerung behalten.

Nach der schockierenden Nachricht sind wir dem Wunsch der Familie nachgekommen, auf das Schenken von Blumen zu verzichten und stattdessen eine Spende an die DKMS abzugeben. Doch so wichtig die finanzielle Unterstützung auch ist, geht nichts ohne genügend Spender:innen. Denn auch bei weltweit über 35,9 Millionen registrierten Stammzellspender:innen findet in Deutschland jede:r zehnte Patient:in keine:n passende:n Spender:in (Stand 2020).

Deshalb wollen wir dranbleiben und versuchen, weiter zu helfen!

Am 03.12.2023 von 11-15 Uhr starten wir eine DKMS-Registrierungsaktion in den Vorräumen der KSM-Sporthalle, zu der wir Euch herzlich einladen wollen.

An diesem Tag können sich alle Personen ab 17 Jahren vor Ort mit einem einfachen Wangenabstrich bei der DKMS registrieren. Das tut nicht weh, ist schnell gemacht und kann, mit einer Stammzellenspende am Ende, tatsächlich Leben retten!

Gegen eine Geldspende für die DKMS verkaufen wir außerdem Kaffee und Kuchen.

Unser Ziel ist es, mit dieser Aktion auf das Thema Stammzellenspende aufmerksam zu machen, Menschen aufzuklären und einen kleinen Teil zur Bekämpfung von Blutkrebs beizutragen.

Wir setzen auch auf eure Hilfe und freuen uns, euch mit Freund:innen und Familie am 03.12. zu sehen!

Merle Thomas & Mara Lorenzen für das Team der 2. Frauenmannschaft